



# Participación comunitaria sobre ARPA en el Condado Guilford

## Preguntas frecuentes

### Preguntas frecuentes sobre los esfuerzos de recuperación por COVID-19 del Condado Guilford

El Condado Guilford aceptó formalmente \$52 millones de sus \$104 millones de fondos de ARPA en julio de 2021. Desde entonces, el condado:

- Realizó varias sesiones de retroalimentación sobre ARPA con la comunidad;
- inició un análisis del impacto de la pandemia en nuestra economía y fuerza laboral locales;
- e inició una evaluación de la infraestructura de banda ancha, las brechas y el plan de acción.

Estos esfuerzos son parte de la primera fase de nuestro trabajo de participación comunitaria para escuchar a nuestros residentes sobre los impactos que la pandemia ha tenido y sigue teniendo en nuestra comunidad.

Los fondos de ARPA representan una de las diversas fuentes de financiación disponibles para el condado para abordar los impactos de la pandemia. Si bien el condado continúa trabajando a través del proceso de participación comunitaria sobre ARPA, el condado ha estado ocupado con otras respuestas relacionadas con la pandemia, incluida la realización de clínicas de vacunación, el rastreo de contactos y la mitigación de enfermedades, así como la administración de los programas de Asistencia de Alquiler de Emergencia y prevención de desalojos.

El proceso de participación de la comunidad seguirá el cronograma siguiente:



## **¿Cuándo se tomará una decisión sobre cómo serán asignados los fondos de ARPA?**

El condado está llevando a cabo los esfuerzos de participación comunitaria para recopilar comentarios del público sobre cómo se debe utilizar la mayor parte de los fondos de ARPA para apoyar la recuperación a largo plazo de la pandemia. Esta participación comunitaria concluirá en febrero de 2022. Esta información se utilizará para ayudar a informar las prioridades de financiamiento para el Condado Guilford, junto con la orientación adicional del gobierno federal sobre los usos permitidos. Estas prioridades de financiación se utilizarán luego para identificar las áreas más adecuadas para la financiación de ARPA.

Los comisionados del condado tomarán la decisión final sobre cómo se asignarán los fondos, considerando los comentarios de las sesiones de participación comunitaria, la programación existente del condado y la comunidad, las pautas federales de ARPA y los requisitos de monitoreo, así como la disponibilidad de otras fuentes de financiamiento. Esta decisión se tomará a fines de la primavera o principios del verano de 2022 junto con el proceso presupuestario del condado.

## **¿Cómo puede mi organización sin fines de lucro solicitar fondos de ARPA?**

El condado tiene la intención de ofrecer dos oportunidades para que sus asociados ayuden a abordar las necesidades de la comunidad. La primera oportunidad se enfocará en propuestas colaborativas de proyectos para ayudar a la comunidad con el crecimiento, la recuperación y la respuesta a corto plazo a la pandemia por COVID-19 y sus impactos negativos en la salud pública y la economía, particularmente en nuestras Secciones Calificadas del Censo. Un proyecto a corto plazo se define como uno que puede estar listo para implementarse a más tardar el 1 de abril de 2022, con una fecha de finalización no posterior al 31 de diciembre de 2023. Esperamos comenzar a solicitar ideas a corto plazo a mediados de diciembre de 2021.

La segunda oportunidad se centrará en propuestas colaborativas que ayuden a la comunidad con el crecimiento y la recuperación a largo plazo. Es probable que estos sean proyectos con un impacto comunitario más amplio y que desarrollen la resiliencia comunitaria a largo plazo. Como tal, también requerirán una colaboración más integral entre los socios de la comunidad y los sistemas económicos y de salud. La naturaleza de estos proyectos será informada por el trabajo de participación comunitaria que se está llevando a cabo ahora. Estos proyectos tendrán fechas de finalización a más tardar el 31 de diciembre de 2026. Se proporcionará más información en el sitio web de ARPA del Condado Guilford.

## **Ya asistí a una conversación comunitaria. ¿Por qué necesito proporcionar más comentarios?**

Las conversaciones comunitarias de septiembre y octubre de 2021 capturaron los pensamientos y experiencias iniciales de los residentes del Condado Guilford. En la Fase 2: Visión, estamos recopilando información más específica sobre cómo se deben asignar los fondos de ARPA. En la Fase 3: Prioridades, solicitaremos comentarios para reducir las prioridades principales de los residentes para los fondos. Cada paso del proceso nos ayuda a asegurarnos de que los fondos se utilicen de la manera más eficaz y adecuada.

## **¿Publicará el condado un informe detallado sobre el destino de los fondos? No solo grandes categorías.**

Si. Las pautas del Departamento del Tesoro de los EE.UU. requieren que el Condado Guilford proporcione varios informes públicos detallados sobre los programas financiados por ARPA. Un resumen preliminar del Informe de desempeño del plan de recuperación de ARPA para los gastos hasta el 31 de julio de 2021 ya está disponible en el sitio web del condado. A partir de enero de 2022, los informes trimestrales de proyectos y gastos de los proyectos financiados también estarán disponibles en el sitio web del condado.

### **¿Por qué cada condado/ciudad tiene su propio cronograma para este proceso?**

El gobierno federal distribuyó más de \$8.6 mil millones en fondos de ARPA a Carolina del Norte. La Asamblea General de Carolina del Norte determinará cómo utilizar más de \$5.4 mil millones para ayudar a la recuperación del estado. Los \$3.2 mil millones restantes se dividieron entre los condados y municipios de Carolina del Norte. Cada gobierno local es responsable de decidir la mejor manera para utilizar los fondos de ARPA dentro de sus límites. Debido al gran tamaño del Condado Guilford, queríamos asegurarnos de brindar suficientes oportunidades para escuchar a tantos residentes como fuera posible.

### **¿Está el Condado Guilford en coordinación con las ciudades que también recibieron fondos ARPA, como High Point y Greensboro?**

El Condado Guilford está trabajando con los municipios locales para conocer las necesidades y maximizar cómo se utilizan los fondos de ARPA en todo el condado. Nuestro objetivo es construir sobre la base de los esfuerzos regionales y del condado existentes. También combinaremos esfuerzos con otros proyectos y fuentes de financiación.

### **¿Qué sucede con mis comentarios después de completar la encuesta?**

Una vez finalizado el periodo de comentarios, los datos de la encuesta se analizarán y resumirán. Este resumen se publicará en el sitio web del proyecto y se entregará al personal del condado y a los comisionados. Las respuestas recibidas durante la Fase 2: Visión ayudarán a informar las áreas de enfoque de la Fase 3: Prioridades.

**¿Tiene alguna pregunta que no haya sido respondida aquí? Contacte a**

Sara Pilling, analista de presupuesto y administración, Gobierno del Condado Guilford

spilling@guilfordcountync.gov o (336) 641-3275

**Para obtener más información, visite: <https://bit.ly/GuilfordCountyARPA>**